

Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters

Köln, 23.02.2015

**Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln**

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der BV Innenstadt zu setzen:

**Verbesserung des Fußgängerleitsystems rund um den Bahnhof Messe/Deutz**

Die Verwaltung wird aufgefordert, in Abstimmung mit der Deutschen Bahn und der KVB für eine Verbesserung des Fußgängerleitsystems rund um den Bahnhof Messe/Deutz zu sorgen. Dies umfasst eine bessere Beschilderung auf den Bahnsteigen selbst, die Beschilderung des Wegs zu den U-Bahn-/ Stadtbahn-Haltestellen und zu den in Deutz befindlichen Hauptzielen (z.B. Messe, Lanxess-Arena, Stadthaus).

**Begründung**

Der Bahnhof Messe/Deutz ist nicht nur zu Messezeiten stark frequentiert. Allerdings erweisen sich der Bahnhof und sein Umfeld für Ortsunkundige als sehr unübersichtlich. So müssen Fahrgäste fast den gesamten Bahnsteig der S-Bahn entlang gehen, um zu sehen, auf welcher Seite sie am besten die Messe bzw. die Lanxess-Arena erreichen. Auch der Weg vom Bahnhof zu den U-Bahn-/ Stadtbahn-Haltestellen ist nur unzureichend ausgeschildert.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Regina Börschel

gez. von Netzer